

Une médaille d'or et une d'argent pour l'équipe cubaine de tir



La Havane, 2 août, (RHC).- Jorge Félix Alvarez, un jeune tireur cubain a décroché la médaille d'or dans la modalité du tir rapide à 25 mètres.

Son coéquipier, Leuris Pupo, champion centraméricain, panaméricain et olympique, l'a escorté au podium.

Une belle compétition. Aux éliminatoires il avait terminé quatrième derrière Leuris Pupo. En finale, ils ont avancé jusqu'à la dernière série de tirs.

Jorge Félix Alvarez, le flambant champion panaméricain, a ainsi obtenu sa qualification pour les JO de Tokyo 2020. Il accompagnera donc son coéquipier, Leuris Pupo, champion olympique à Londres 2012.

Dans des déclarations au site Internet JIT, Jorge Félix Alvarez a signalé :

«La médaille de bronze à la Coupe du monde à Munich 2018 a été comme ouvrir les portes à de nouveaux résultats. »

Il a alors cru à la possibilité de les atteindre malgré les difficultés économiques qui affectent l'entraînement à Cuba.

« J'ai compris que je pouvais m'imposer et non seulement parce que Pupo l'a fait avant » a-t-il relevé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/197879-une-medaille-dor-et-une-dargent-pour-lequipe-cubaine-de-tir>



Radio Habana Cuba